



## **RÉUNION DU 11 OCTOBRE 2022**

**PRÉSENTS** : Jean-Paul, Jean-Pierre G., Tessa, Bruno C., Thierry V., Alain C., David, Jean-Pierre V., Gérard, Pascal B., Angel, Alain P., Corentin Khatir, Thierry V.V., Pascal L., Fabien Veilpeau, Jean-Michel Marié, Bruno Valenti, et Eddy.

**EXCUSÉS** : Philippe, Laurent, Yves, Alain R, Arnaud, Michel, Jean-Paul Guillier.

Jean-Paul débute la réunion en nous remerciant d'être venu nombreux ce soir ainsi que de la présence des nouveaux licenciés. Une présentation du bureau est faite aux nouveaux adhérents ainsi qu'un tour de table afin que chacun puisse se présenter.

Actuellement il y a 38 adhérents adultes et 26 enfants dans la section V.T.T.

### **1-BILAN DE LA SAISON ACHEVÉE.**

Cette saison les couleurs du SEP sont montées 38 fois sur le podium, dont 9 fois pour des victoires, avec 14 coureurs différents. 31 fois pour des épreuves sur route, 5 sur la piste, 1 fois en V.T.T., et 1 fois en cyclo-cross.

Jean-Pierre G. nous fait un résumé de saison. Malgré une chute, il obtient une 2<sup>ème</sup> place aux Championnats I.D.F., puis au championnat de France à Foix malgré une douleur provoquée par une côte fêlée consécutive à sa chute aux IDF il réussit à obtenir 3 titres de champion de France le premier sur 500 mètres départ arrêté le second en vitesse puis au scratch. Ensuite participation au championnat du monde à Los Angeles d'où il ramène la médaille de bronze de vitesse par équipe. Médaille qu'il nous présente. Pour les épreuves suivantes Jean-Pierre fera des places de 8,9 et 12. Il nous fait remarquer que lors de ces championnats, le niveau était très relevé surtout chez les américains qui ont les mêmes moyens que les coureurs professionnels. Doublement motivé pour les prochains mondiaux à Manchester, Jean-Pierre compte revoir sa préparation et essayer d'intégrer l'INSEP. Il tenait aussi à nous remercier pour le soutien et les encouragements que tout le club lui a manifestés durant cette épreuve. Remerciements également à Tessa qui assure toute sa logistique et l'accompagne dans ses déplacements et à Jean-Paul qui le soutient au niveau du club.

### **2-Retour sur la course du Pin.**

Jean-Paul revient sur la course du Pin organisée le 3 juillet par le club. Tout le club s'est mobilisé à cette occasion. Participation satisfaisante, avec 56 partants en D1 D2 et 63 en D3 D4. Des problèmes de circulation ont été rencontrés au niveau des ronds-points, qu'il faudra résoudre pour la prochaine édition.

La municipalité du Pin, partenaire de l'épreuve est satisfaite de l'organisation.

### **3-INFOS ET QUESTIONS DIVERSES.**

Les entraînements club le week-end reprendront à compter du dimanche 6 novembre. Le regroupement se fera toujours place du 19 mars 1962 à Coubron.

L'assemblée générale du club se fera la 2<sup>ème</sup> quinzaine de novembre, les équipements seront distribués à cette occasion.

Le club a acheté des bidons, ils seront distribués aux coureurs qui s'engageront à les utiliser, contrairement à la paire de chaussettes distribuée la saison dernière, que certains n'ont pas utilisée.

La salle habituellement utilisée pour le loto n'étant pas disponible, la municipalité nous propose de l'organiser le 8 janvier au gymnase Lino Ventura. A suivre..

La section jeunes est ouverte aux enfants à partir de 7 ans. Les entraînements se déroulent le mercredi après-midi, il y a 6 encadrants pour la section, responsable Angel.

Actuellement il y a 2 coureurs qui font du cyclo-cross, Alain Renard et Arnaud Travaillé.

L'an prochain, il y aura un stage. Le lieu et la date seront choisis en fonction du vote comme les années précédentes.

### **4-ADHÉSIONS ET LICENCES.**

Jean-Paul procède à la réception des documents pour les adhésions et les licences UFOLEP. Les demandes de licences FFC seront faites ultérieurement.

Pimpin accompagné de sa guitare conclut cette réunion en nous interprétant la chanson qu'il a composée lors du dernier stage « compte rendu de stage » .

Le secrétaire

Pascal B.